

# リレー隨想



最近の交通事故は目に見える。特に若者のバイクによる怪我、死亡等は何故起こるのかと問うるものもあるらしい気がする。

機械いじり

## このごろ思うこと

好きな年代であり、爆発音の快感、スピード感が若者たちをかりたてる。その上、国が十六歳で許可し、各高校がほとんど認めているのだから乗るのは当然ではないか。無免許、暴走の舉句、警察・学校に訓告され、免許証あずかり、停学、自宅謹慎など二度とやるなと言つてもまた新しい人間

「松坂人形」を贈られてニッコリのパトリシアさん



内流しにも参加

農家の父親は「バイクは買いてやらないと息子は家を真一さんにつなぎます。

## 山谷町二 酒井邦男

さんには声を聞く

世間の親御

にしても願いしたい。

子どもが知恵がつくまでバ

イクの災禍から守つてほし

いと。国にお願いしたい。

バイクの免許は十八歳高卒

を条件に、自動車免許は二

十歳成人を条件にして頂き

たいと。

このバトンを下新の土田

真一さんにつなぎます。

## フランスから留学生

この学生はライオンズク

ラブが招いたパトリシアさ

ききごろフランスから訪

れた「交換留学」が三週

のふもとの町から日本を積

極的に知ろうと訪れたもの。

宿泊した家ではすべて日本

の生活様式で過ごし、日本

も進んで食べたそうです。

またパトリシアさんは夏

まつりも体験。松坂市内流

しの輪に入つて日本の夏の夜を楽しんでいました。

離いでくれない」となげい

ていたと聞く。この親は、

若者にとってバイクは必

要であるが、こういう人た

ちは事故にかかわったため

しがない。

最近の高校生の中には野

放しにするとはなはだ危険

性がある生徒がいるともい

える。善悪の判断が稀薄で、

これが事故にかかわったため

しがない。

最近の高校生の中には野

放しにするとはなはだ危険

性がある生徒がいるともい

える。善悪の判断が稀薄で、

これが事故にかかわったため